

„Herzlich wir kommen!“



Die Kreuzkapelle am Brunneberg in Bad Elster besitzt einen Eingang, aber keine Tür. Sie steht also immer offen.
Jeder ist jederzeit herzlich willkommen.

Wenn man eintritt, stößt man auf das Kreuz. Mit ausgebreiteten Armen hängt Jesus am Kreuz: ausgebreitet wie zum Empfang, zur Umarmung: „**Herzlich willkommen!**“



Dankbar dürfen wir zu IHM kommen.

Und das im Wissen, dass wir es nicht verdient haben.

Aber auch im Vertrauen darauf, dass ER uns so sehr liebt, dass ER sich ganz sehr freut, wenn wir kommen.

Einer meiner Enkelsöhne hatte als kleiner Junge die Aussage „Herzlich willkommen!“ offenbar nicht so ganz verstanden.

So sagte er als Besucher zu uns: „**Herzlich wir kommen!**“

Weil er in dem gesunden Bewusstsein kam, eine Freude für uns zu sein.

Jesus Christus sagt:

Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und unter Lasten stöhnt!

Ich werde euch ausruhen lassen.

Matthäusevangelium 11,28

„Herzlich, wir kommen!“